



Biblische Abende

Mittwoch, 16. Oktober und 27. November
19 Uhr
Kirchgemeindehaus Horgen





Biblische Abende

Das Volk Gottes ist unterwegs. Davon wird in vielen biblischen Geschichten erzählt. Abraham, Mose, das Volk Israel, die verschiedenen Propheten, Jesus und seine Jüngerinnen und Jünger, Paulus – sie alle wagten den Aufbruch. Sie wussten nicht, wohin der Schritt in die Fremde sie führen würde. Aber sie wussten, dass der, der sie zum Aufbruch auffordert, Gutes mit ihnen im Sinn hat, Gelingen, Glück, Bewahrung – auch wenn es manchmal ganz gegenteilig aussieht. Sie wussten, dass der, der sie zum Aufbruch auffordert, die Hand nach ihnen streckt, sie geleitet.

An zwei Abenden möchte ich mich mit Ihnen auf den Weg machen und biblische Weggeschichten (neu) kennenlernen. Biblische Theologie ist eine Theologie in Be-Weg-ung. Die Lebens- und Glaubensgeschichten unserer Bibel treffen auf unsere Lebensrealitäten heute. Was haben sie uns heute zu sagen?

Ich bin gespannt und freue mich auf unseren Austausch.

Pfarrerin Alke de Groot